

ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA FUNDACIÓN TELETÓN

En la ciudad de Asunción, a los 16 días del mes de mayo del año dos mil veintitrés, siendo las 15:00 horas, se reúnen en Asamblea General Ordinaria, los Socios de la Fundación Teletón, sito en Avenida Cacique Lambaré N° 4636, de la ciudad de Asunción, dando cumplimiento a la convocatoria publicada para el efecto según lo dispuesto en el estatuto.

Daniel Arthur Baudalet, Eduardo Borgognon, Vicente José Scavone Cárdenas, Sol Caballero, María José Samaniego, Federico González Caballero, Aldo Cristaldo, Natalia Ramírez, Sheila Abed, Cynthia Chihan, Víctor Agüero y Andrés Silva. Se cuenta además con la presencia del Síndico Titular Abog. Jorge Angulo, del director ejecutivo Víctor Ibarrola y de la directora administrativa Cecilia Anderson para tratar el siguiente;

Orden del día:

- 1) Elección de Presidente y Secretario de Asamblea.
- 2) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Cuadro de Resultados e Informe de Auditoría Externa correspondiente al ejercicio 2022.
- 3) Elección de Autoridades.
- 4) Designación de dos miembros para suscribir el Acta de Asamblea.

Una vez ratificado el quórum estatutario se da inicio al Acto con el tratamiento del Primer punto del Orden del día.

1) Elección de Presidente, y Secretario de la Asamblea:

El Sr. Daniel Baudalet mociona nombrar como Presidente de la Asamblea a la **Sra. Sol Caballero**, y como Secretaria de Asamblea a la **Sra. Sheila Abed**, moción que es aprobada por unanimidad.

2) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Estado de Resultados e Informe de Auditoría Externa correspondiente al Ejercicio 2022:

Considerando el segundo orden del día, el presidente de la Asamblea, la Sra. Sol Caballero presenta, y da lectura a la Memoria. Acto seguido se da lectura al Balance General, el Estado de resultados, los Anexos correspondientes al Ejercicio 2022, así también el Informe del Síndico, y el Informe de Auditoría Externa practicado al Ejercicio 2022 realizado por la Consultora Daniel Elicetche & Asociados.

Luego de un intercambio de pareceres, el Sr. Eduardo Borgognon felicita a los compañeros y al equipo de la Fundación por un año muy complicado, pero en el cual se pudo revertir la difícil situación financiera y se empezó el proceso de recuperación institucional luego de los abates de la pandemia. Además, solicita la aprobación de los informes a los miembros presentes, moción que es aprobada por unanimidad.

3) Elección de Autoridades:

Pasando a considerar el Tercer punto del Orden del día. La Sra. Sheila Abed informa que en anteriores reuniones de Consejo Directivo, el Sr. Daniel Baudelet manifestó que era el momento de dejar la presidencia a otra persona.

El Sr. Daniel Baudelet da unas palabras de agradecimiento a los compañeros y todos toman la palabra para agradecer y felicitar por su entrega y liderazgo en tiempos duros para la Fundación por la pandemia.

La Sra. Sheila Abed abre el espacio para escuchar postulaciones para los cargos electivos. El Sr. Eduardo Borgognon menciona que cede su cargo de vicepresidente para otro miembro del consejo, pero que seguirá comprometido con la institución. Sugiere como presidente al Sr. Vicente Scavone y como vicepresidente al Sr. Aldo Cristaldo. El Sr. Daniel Baudelet toma la palabra y sugiere al Sr. Eduardo Borgognon como tesorero.

Luego de varios comentarios de los presentes, los asambleístas aprueban por unanimidad.

El Consejo Directivo de la Fundación Teletón queda conformado de la siguiente manera: Vicente Scavone como Presidente, Aldo Cristaldo, como Vice Presidente, Eduardo Borgognon como Tesorero, Miembros las Señoras: Sol Caballero, María José Samaniego, Natalia Ramírez, Sheila Abed y Cynthia Chihan, Miembros los Señores, Daniel Baudelet, Federico González Caballero, Víctor Agüero y Andrés Silva. Como Síndico Titular el Sr. Jorge Angulo y como Síndico suplente el Sr. Jorge Talavera.

4) Designación de dos miembros para suscribir el acta de Asamblea:

El Presidente de Asamblea mociona que el Acta de Asamblea sea suscripta por todos los Miembros presentes; moción que es aprobada por unanimidad.

No habiendo otro punto que tratar, se da por concluida la Asamblea General Ordinaria siendo las 16:00 h.

